

September 2020

Pilotversuch mit Lärmdisplays: Bestellung städtischer Leistungen

Antrag:

Der Bezirksausschuss Berg am Laim bittet das Referat für Gesundheit und Umwelt, das Baureferat und das Kreisverwaltungsreferat in Folge des Ortstermins am 9. Juli 2020 einen Pilotversuch mit Lärmdisplays an der St.-Michael-Straße/Else-Rosenfeld-Straße durchzuführen. Der Bezirksausschuss erklärt sich bereit, im Rahmen der Bestellung einer städtischen Leistung bis zu 15.000 € aus seinem Stadtbezirksbudget dafür zur Verfügung zu stellen. Sollte sich der genannte Standort nicht für den Versuch eignen wird alternativ die St.-Veit-Straße vorgeschlagen.

Begründung:

Mit dem Pilotversuch soll untersucht werden, ob Lärmdisplays im innerstädtischen Kontext zur Reduzierung von gesundheits- und umweltschädlichen Lärmemissionen durch Fahrzeuge beitragen können. Im Rahmen eines Ortstermins wurde dies am 9. Juli 2020 mit den oben genannten Referaten erörtert, bei denen grundsätzlich die Bereitschaft zur Durchführung eines solchen Versuches besteht, sofern der Bezirksausschuss eine Kostenübernahme zusagt und ein geeigneter Straßenabschnitt gefunden wird.

Thomas Höhler
Johann Kott
Fraktionssprecher

Fabian Ewald
Initiative